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肝移植我们每天都一两例啊，国外、国内病人都有 

内容提要： 

1. 假如说非常急的话，我们肯定会做，马上手术。 

2. 肝移植我们这边医生团队比较强，医疗方面比较强。这边肝移植是优势，优势

学科嘛。 

3. 如果是肝移植的话，应该是郑树森在亲自做的手术。 

4. 肝移植每天基本上做两到三台左右，每天都在做。 

5. 肝源还是比较好找的。 

6. 我们主要是通过微信啊什么圈子比较多，所以你可能从网上看不到东西。 

电话内容： 

…… 

调查员：哎,你好. 

值班员：你好 

调查员：请问你是那个，请问你是梁建忠先生是吧？ 

值班员：对，对，是我。 

调查员：你们这个国际医院好像是说可以做那个肝移植，是吧。 

值班员：对，是的。 

值班员：嗯，呃我看了下你，看你这边是在美国给我打的电话是吗？ 

调查员：对对，就是因为我在境外，所以叫国，嗯我的理解国际医院可能对外面来

的吧，是不是有一些相对来讲，就是说可能各方面是不是要～。 

值班员：对的，正常的比如挂号啊什么的进去就好了，因为不是很麻烦的。 

调查员：好像你们这边相对来讲，可能接待台湾哪，港澳台包括美国来的当然就是

中国人喽，就是比较多一些吧？ 

值班员：啊，对，对对，是的，是的。 

调查员：啊，那这样的话，所以说就有这种考虑啊 



值班员：嗯 

调查员：你看看你能，就是如果这个病人要来，来你们医院的话，其它的就是费用

那些都不要紧，关键就是怎么样能够有一个安排，就是让他呃住院哪，然后做这

个，就是看能够时间比较快的做这个手术啊？ 

值班员：可以的。手术，你先病人你先转过来嘛！转过来之后，这边医生可能会进

行一个评估嘛。比如说大概什么时候，假如说非常急的话，我们可能肯定会做，马

上手术嘛。 

调查员：噢，那你，直接到病房来找你们或者找你呀，或者怎么办？ 

值班员：啊也行，直接找我也行，你让病人直接跟我联系也可以...你直接让病人

跟我联系也行。 

调查员：哦 

值班员：哦，肝移植呢，肝移植，是，是要做肝移植吧？ 

调查员：对，对。 

值班员：是做肝移植，肝移植的话我们这边还是，哦，医生团队还是比较强的，医

疗团队还是比较强的，嗯。 

调查员：它这做的主要是哪个主任啊 

值班员：如果是肝移植的话，应该是郑，郑树森院士亲自做，做的手术。 

调查员：你们那个郑院长亲自做是吧？ 

值班员：对，应该是院长亲自做的，如果是在那边做的话，浙江大学国，是在国际

医院吧，是要找国际医院对不对？ 

调查员：对呀对呀，就说来国际医院哪，你们这边听说现在条件就更好嘛！ 

值班员：对，这边医疗，医疗条件是比较不错的，嗯。 

调查员：对，哎关键是我在网上啊，因为毕竟你们这个医院新成立？ 

值班员：它网上的东西比较少的，它，它主要是通过微信啊什么圈子比较多，所以

你可能从网上看不到要看到东西。 

调查员：哎，你们这个国际医院到现在肝移植大概做了有，有多少例啊，你大概知

道吗？ 

值班员：嗯...每天，每天基本上做两到三台左右，每天都在做，每天都在做，

对。 



调查员：每天都做两到三台啊，噢，噢。那可能你们这边主要是接纳海外的病人比

较多啊，像是港澳台的是吧？ 

值班员：对，都有的，我们主要是也是，比如说呃都是针对，也不一定是全，也

是，也不一定是全部针对从海外的，国内的也是比较多的～ 

调查员：噢，国内的～ 

值班员：然后呢，主要是～面向全世界嘛，～，像如果你 们这边有什么问题的话

都可以，像美国，像法国，像其他国家，他们医疗团队～ 

调查员：噢，那这样就没问题，你刚才说每周，每天都可能有肝移植啊？ 

值班员：对每天都在做的，啊，肝移植这边做的还是比较成熟的，因为这边，因为

肝移植是他的优势，优势学科嘛。 

调查员：优势学科啦哈，噢，然后呢等，你能够给我一个大概的等待的时间么？ 

值班员：这没办法给你一个等待，你这个只能是，因为肝源的话，还是比较好找

的，因为它适应性比较强啊，适应性比较强，嗯。 

调查员：这个电话清晰度不是太好，你的声音我听起来都有点吃力。 

值班员：对。 

调查员：嗯，那好，我到时再跟你联络。 

值班员：嗯，好，好，那就先这样，嗯。 

…… 


